



Aux candidatEs à la Municipalité
de Lausanne

Lausanne, le 2 février 2016

Citoyenne, Citoyen,

Vous avez fait acte de candidature à la Municipalité de Lausanne. Vous vous interrogez sans doute sur les désirs, aspirations, revendications et besoins de vos concitoyen-ne-s et, plus largement, de toute la population de cette ville. Peut-être réalisez-vous que c'est de votre capacité à prendre en compte ces demandes que va dépendre, en bonne mesure, le nombre de suffrages que vous récolterez.

Nous sommes un groupe de personnes soucieuses de la démocratie directe, du bien commun et des mesures à prendre pour améliorer la qualité de vie de chacun-e. Dans ce cadre, nous avons entrepris, avec quelques ami-e-s, une action qui répond à une revendication fort populaire parmi les Lausannois-es. C'est la réintroduction du ramassage des déchets encombrants.

Tout est sur notre site www.bon-debarras.ch

Peut-être partagez-vous cette demande! Si c'est le cas, vous désirerez sans doute rendre public cet appui et apporter ainsi votre contribution à l'avancée de cette juste et sympathique cause.

Faites-nous savoir votre éventuel soutien. À notre tour, nous le ferons connaître auprès de nos ami-e-s et de la population lausannoise. Naturellement, nous concevons votre éventuel soutien comme un engagement, si vous êtes élu-e, à agir au sein de l'exécutif municipal pour faire aboutir cette revendication.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous envoyons, cher citoyen candidat, chère citoyenne candidate, nos salutations sectionnaires.

L'ami-e du Peuple